



07.11.2025

# Stellungnahme der BAGFW zur Weiterentwicklung der Apothekenversorgung (ApoVWG)

Die BAGFW unterstützt den Ansatz des Referentenentwurfs, die Vor-Ort-Apotheken im ländlichen Bereich zu unterstützen, indem die Gründung von Filial- und Zweigapotheken erleichtert und Vergütungszuschläge ermöglicht werden. Durch die Ausweitung der Möglichkeiten der Apotheken zur Impfung mit Totvakzinen kann den teilweise sehr niedrigen Raten erforderlicher Schutzimpfungen entgegenwirken. Solche Schutzimpfungen sollten künftig aber auch durch Pflegefachpersonen des

Niveaus

QN 7 durchgeführt werden können. Unverständlich ist der BAGFW jedoch, warum der Gesetzentwurf in Zeiten knapper Kassen die Mehrausgaben der GKV steigert statt sie zu dämpfen.

---

## Dateien

[Stellungnahme 161 KB](#)

[Zum Seitenanfang](#)